
COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO  VERBALE DELLA RIUNIONE DEL
2 MAGGIO 2017

Alle ore 21,00 del 2 MAGGIO 2017 si è riunito, presso il locale del centro 
commerciale  del quartiere San Paolo in Via L.T. Cavallo – Cuneo, il Comitato di 
quartiere con il seguente ordine del giorno:

1. assemblea del 5 maggio: organizzare evento, acquisto videoproiettore. 

2. eventi di giugno e concorso idee: avanzamento lavori 

3. proposta: altri eventi per luglio a San Paolo: Luisa 

4. volantinaggio: considerazioni sull'affissione 

5. progetto centro commerciale: comunicazione incontro con Ass. Giordano 
(Marino) -

6. picnic del 6 maggio: partecipazione       

 Sono presenti:

Sessa Andrea  Presidente
Testa Maria Bruna vice  Presidente
Merlo Mario Segretario
Pelissero Roberto Consigliere
Rossi Raffaele
Giordano Elda
 Daniele Manuela
Dotta Luisa
Marino Andrea
Galli Massimiliano assente giustificato
Galaverna Massimo assente giustificato
Pascale  Silvano assente 
 

assemblea del 5 maggio: organizzare evento, acquisto videoproiettore

Prende la parola il Presidente il quale chiede come deve essere strutturata la 
serata si decide che il presidente faccia una breve introduzione sulle finalità della 
serata ed in seguito presenti uno ad uno i consiglieri del comitato di quartiere di 
seguito da la parola al segretario che farà un breve escursus sulla vita del comitato 
e sui lavori in corso e quelli già portati a compimento .
Di seguito Andrea Marino entrerà nel vivo della serata ragionando sui due 
argomenti più caldi Caserma Montezemolo e Piazza d’Armi
Il Presidente nel corso della serata dovrà anche tastare il polso dei residenti sulla 
utilità di un mercatino ortofrutticolo in Piazza Biancani.
Su Piazza d’Armi Sessa farà una breve relazione sugli orti cittadini che non devono



essere assimilati o paragonati agi vecchi orti.
Di seguito si lascerà spazio ai residenti intervenuti per dar luogo ad un dibattito 
costruttivo che porti a conoscere determinate necessità di chi abita nel quartiere.
Il presidente pone in evidenza la necessità di acquistare un proiettore, ma Andrea 
Marino si è detto disponibile a prestare il suo per la serata pertanto si decide di 
soprassiede all’acquisto.
Merlo pone il problema di chi si impegna a mettere in ordine la sala per l’assemblea
,arrivando mezza ora prima all’incontro, si sono dimostrati disponibili Sessa Merlo e
Pellissero.
Il presidente comunica i nominativi che intende invitare all’assemblea :l’assessore 
Giordano Franca in quanto residente nel quartiere ,i responsabili della 
confcommercio ed alcuni giornalisti ed i responsabili della Consulta.

eventi di giugno e concorso di idee: avanzamento lavori 

Si fa il punto sugli eventi programmati e tra le cose urgenti da fare si indica la lo-
candina  di cui  una in formato grande ed una piccola .                                               
Si interesseranno Manuela e Bruna

proposta: altri eventi per luglio a San Paolo: Luisa 

Luisa informa di altri eventi di cui il Comitato potrebbe essere cointeressato alla 
partecipazione gli eventi sono:

-serata con due comici che hanno partecipato a “ colorado” il costo ammonta ad 
euro 900,00 + iva                                                                                                         

- ballando con radio 103 serate danzanti costo euro 600,00 + iva

- serata Prisma Dance costo 600 + iva

Luisa  assicura che parte del costo delle tre manifestazioni verranno pagate da Lui-
sa stessa nella misura di ero 250,00, euro 350,00 da Nicola del Bar Centro ed euro 
350,00 da signor Piccioni,la differenza verrà pagata con la ricerca da parte dei com-
ponenti il comitato di altri sponsor; il comitato approva.

I consiglieri si impegnano a cercare sponsors per coprire la maggior parte 
delle spese.

volantinaggio: considerazioni sull'affissione                                             

Il presidente ringrazia tutti coloro che si sono attivati nella distribuzione casa per 
casa dei volantini relativi all’assemblea indetta nel quartiere e quelli relativi al con-
corso per il logo del quartiere ,con considerazione finale che si sono risparmiati 50 
euro e si è fatto un ottimo lavoro.

progetto centro commerciale: comunicazione incontro con Ass. Giordano (Mari-
no) –



Andrea Marino relaziona sulla riunione con l’assessora  Franca Giordano e tec-
nici del comune ,presenti anche Andrea Sessa e Bruna Testa, relativa ai fondi 
del bando periferia  ( euro 200,000) ed avente oggetto la ristrutturazione del 
centro commerciale .

Il Comune ha chiesto al nostro quartiere una relazione sui lavori da effettuare 
( trasferimento della biblioteca dal centro commerciale  alla costruenda scuola 
materna per destinare  tutto il piano del centro commerciale alla casa del quar-
tiere.

Chiede la parola Raffaele Rossi il quale richiede la sospensione dalla carica di 
consigliere in quanto presente nelle liste elettorali per le elezioni amministrative.-
Si allega al presente verbale la lettera dei richiesta sospensione.

picnic del 6 maggio: partecipazione        

Il presidente invita alla partecipazione al picnic del 6 maggio tutti i consiglieri, ma
non essendoci unanimità di gradimento ognuno si comporti come meglio crede.

La prossima seduta del comitato di quartiere è fissata per il giorno martedì 6 giu-
gno  alle ore 21,00 presso la sede in via tl.t. cavallo n.7.

Cuneo 11 maggio 2017

Il Presidente Anrea Sessa Il Segretario Mario Merlo


